

A Philadelphie est aussi le siège d'un diocèse grec-ruthène qui embrasse tous les fidèles de ce rite aux États-Unis. Ils sont 500,000 avec un évêque, 153 prêtres séculiers et 6 prêtres réguliers.

Promotion. — Mgr Dougherty, évêque de Buffalo (N.-Y.), est promu archevêque de Philadelphie. C'est un ancien élève du Collège Sainte-Marie, de Montréal.

Né en 1865, il a été sacré évêque de Neuva-Segovia (Iles Philippines), à Rome, en 1903. Il a été transféré à Jaro (Philippines) en 1908, puis à Buffalo, en 1909.

Evêque décédé. — L'automne dernier est décédé Mgr Matz, évêque de Denver (Colorado).

Mgr Matz était né à Munster, en Alsace, en 1850. Sacré évêque de Telmesse et coadjuteur de Mgr Machebœuf, évêque de Denver, en 1887, il succéda à ce dernier en 1889.

Le diocèse de Denver compte 108,000 catholiques sur une population totale de 500,000 habitants.

Transférés. — Mgr Charles-J. O'Reilly, évêque de Baker City, dans l'Oregon, a été nommé évêque de Lincoln, au Nebraska, en remplacement de Mgr Henry Tihen, nommé récemment évêque de Denver, au Colorado.

Mgr O'Reilly est né à Saint-Jean, au Nouveau-Brunswick, en 1862. C'est un ancien élève du Collège Saint-Joseph de Memramcook.

Il a été directeur de la *Catholic Sentinel*, de Portland. Il était évêque de Baker City depuis 1903.

C'est peu. — Il n'y a que 24 députés catholiques au Parlement de Washington, pour représenter les dix-huit millions de catholiques des États-Unis. Par contre les méthodistes qui ne comptent que sept millions et demi d'adhérents ont 82 députés.

LES LIVRES

B.-P. HENRY PERROY. *Le message d'espoir*, 1689.—Un temple—une consécration—un drapeau. Lyon-Paris (Librairie Emmanuel Vitte). Broch. in-16 de 72 pages. Prix 0 fr. 50.

Enfin ! Elle est faite et bien faite cette fois, la Vérité sur le Message du Sacré-Cœur à la France !

Désormais, tout esprit sérieusement critique devra tenir que Notre Seigneur a vraiment demandé un temple, une consécration, un étandard.

Le P. Henry Perroy, par sa brochure "Le Message d'Espoir", a définitivement clos les discussions.

Quel soulagement il nous a apporté, ce petit opuscule !

Nul ne fera mieux ; nul ne vengera plus complètement la nouvelle sainte de France.

Il faut lire, méditer, faire lire ce *Messenger d'Espoir*, approuvé par tant de Cardinaux et d'Evêques de France.